学校だより

# ひめっこ

和3年 3月号 糸島市立姫島小学校 校長 稲月啓介



1年2名 2年2名 4年2名 6年2名 合計8名

#### いよいよ3月です!



2月は、雪が舞う真冬の寒さもあれば、5月上旬の初夏を思わせる陽気の日もあるなど、寒暖差が激しい月でした。左の写真は、2月末のとてもよい天気の日の学校から見えた海の様子です。「春の海終日(ひねもす)のたりのたりかな」という与謝蕪村の俳句を思い出させるような穏やかな日でした。ずっとこのような日が続けばと思いますが、海も人生と同じで穏やかな日もあれば荒れ狂う日もあります。本年度は、4、5月の

新型コロナウイルスの感染拡大による臨時休校から始まりました。一端感染拡大が落ち着いたと思っていましたが、冬になり感染が拡大し、2月には緊急事態宣言が出されるなど、今までに前例がない年度となりました。そのような中でも、子どもたちはしっかりと学校で学び伸びている様子を見ると、ご家庭と地域の方々の力によって支えられていることを改めて感じるところです。2月・3月は特に「感謝」の月です。各行事でも感謝を表す行事が多くありました。

### 給食に携わった方々への感謝「給食感謝の会」







【給食に関わる方々にプレゼント(カレンダ-)を渡しています。】

本年度は、校内のみでの給食感謝の会となりましたが、子どもたちは、給食について学習したことをもとに事務の先生、調理員の先生方へ感謝の気持ちを伝えました。





【2分の1成人式】 10才になった節目にこれまで支えてくれた家族等への感謝やこれからめざしていくことをしっかりと考え、スピーチにまとめ全校のみんなに聞いてもらうことができました。



【6年生を送る会】3年生から小学校のリーダーとして頑張ってきてくれた二人に在校生からの感謝の気持ちを劇にし在校生に向けて温かい言葉を贈ってくれました。中学生になっても小中のリーダーとして頑張ってくれるこを期待しています。

6年入場! 6年生に感謝の言葉

在校生へ!



【みんなで協力】 現在体育の学習では、シュートボールに取り組んでいます。ハンドボールを基本にしたボールゲームです。1・2・4・6年で1名ずつの4人チームをつくり、1年生も楽しめるようにルールを工夫し、作戦を立てて、うまくパスを回しながらゲームを楽しむことができています。

## 【タブレットを使った様々な学習】









低学年:外国語の学習 で画像を見て英語の発音 練習しているところ

2年生: 図工で作品 のヒントになるものを 撮影しているところ

4年生:国語で問題 を画面に直接書き込 んでいるところ

1年生:リモート授業を想定 して、テレビ会議システムを使 う練習をしているところ

### 急遽リモート授業を実施しました。









【朝の会】

【1·2年国語】

【4年算数】

【6年算数】

26 日に渡船が欠航となったため、急遽リモート授業にチャレンジしてみました。福田教諭が引津小学校からリモート授業を行いました。子どもたちは、食い入るように画面に集中してしっかりと学習することができていました。聴く姿勢など学習に対する態度が育っていることがリモートでも授業が成立することであると改めて感じました。今回、実施した結果をもとにさらに改善を図っていきたいと考えています。

今後の予定					
【3月の行事】			【令和3年度 4月の行事】		
16	火	6年生修了式	7	水	離任式•赴任式•始業式
17	水	卒業証書授与式	0	金	中学校入学式(志摩中学校にて)
24	水	1・2・4年生修了式	13	火	小学校入学式
春休み 3/25~4/6			※ 現時点での予定です。状況により変更 の可能性があります。		